

1715/AB XXI.GP
Eingelangt am:09.03.2001

DER BUNDESMINISTER
FÜR JUSTIZ

Die Abgeordneten zum Nationalrat Karl Öllinger, Freundinnen und Freunde haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „des Verdachts der betrügerischen Krida durch Vorstand bzw. Geschäftsführer von Unternehmen der Euroteam - Gruppe“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

Zu 1 bis 4:

Der in der Anfrage geschilderte Sachverhalt wird von der Wirtschaftspolizei im Auftrag der Staatsanwaltschaft geprüft. Die Erhebungen sind noch nicht abgeschlossen, weshalb ein Ergebnis noch nicht vorliegt. Bei der Staatsanwaltschaft Wien ist zu dem in dieser Anfrage geschilderten Sachverhalt bislang keine Anzeige von anderer Seite eingelangt.